
REQUERIMENTO Nº 1076/06 

De Informações 
 

“Quanto à mudança de local da 
feira livre para a Avenida Corifeu de 
Azevedo Marques”. 

 
 

Considerando-se que, vários munícipes procuram por este 
Vereador para reclamar do local da feira livre realizada ao lado da antiga 
estação ferroviária; 

 
Considerando-se que, se a feira livre mudar o local para a 

Avenida Corifeu de Azevedo Marques, onde tem um parque infantil ao lado 
da Creche Municipal “Vera Lúcia B. de Lima Juliato”, seria melhor em 
todos os aspectos; 

 
Considerando-se que, o parque infantil é aberto aos 

munícipes nos finais de semana, para as crianças brincar, e 
 
Considerando-se que, a área sugerida é muito boa, caso 

ocorra à mudança da feira livre, já que seria melhor para os munícipes, 
além de que as crianças terão onde ficar e brincar, deixando os pais mais 
a vontade, 

 
                  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 

1. Existe algum projeto na prefeitura para que a referida área seja 
aproveitada para a realização das feiras livres? 

 
2. Caso negativo,existe outro projeto para essa área? 

   
 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de novembro de 2006. 
 
 
 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
-Vereador- 

 
 


